

Taizé-Fahrt

Von Stefan Burtscher

24. August 2024, 08:13



Vom 11. bis zum 18. August war eine Gruppe junger Menschen aus unserer Gemeinde in Taizé in Frankreich:





Es war eine Woche ...

... mit überraschenden Begegnungen

... mit berührenden Gesprächen

... voller Gebet und Gesang

... gemeinsam Glauben, Fragen, Zweifeln

... mit inspirierenden Menschen

... gelebter Ökumene

... mit viel Spaß und großer Ernsthaftigkeit

... mit lautem Gewusel und großer Stille

... voller Freude, Barmherzigkeit und Einfachheit

... nach der sich alle aus der Gruppe auf eine weitere Fahrt nach Taizé freuen!